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CÂMARA MUNICIPAL DE VALTGÃOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

Requerimento no3%42021.

Ementa: Informações acerca do serviço
de equoterapia no município.

Senhor Presidente

Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando que a equoterapia é reconhecida pelo Conselho Federal
de Medicina como método terapêutico às pessoas com necessidades especiais,
e tendo em vista que o serviço particular tem um custo elevado à grande parte
da população, a Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função
fiscalizadora, vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais
desta casa, após a aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o
seguinte pedido de informações:

1- Atualmente, o município conta com o serviço de equoterapia?
Essa prestação é feita através de que acordo? Favor encaminhar
cópia dos documentos pertinentes à contratação.
2- Qual a demanda?
3- Quantas são atendidas mediante ordem judicial?
4- Existe demanda reprimida? Qual a quantidade?
5- Destas, quantas possuem ordem judicial?
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    Valinhos, 25 de fevereiro de 2021.

CABRAENCIMAPALIO13     Mônica Morandi
ereadora 
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